

I. DISPOSICIONES GENERALES

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 20 de septiembre de 1960 por la que se concede un suplemento de crédito al presupuesto vigente de la Provincia de Sahara por 16.084.571,06 pesetas.

Ilustrísimo señor:

En uso de las facultades concedidas por el apartado b) del artículo sexto del Decreto de 28 de enero del año actual, aprobatorio del presupuesto de la Provincia de Sahara.

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien acordar la concesión de un suplemento de crédito por importe de dieciséis millones ochenta y cuatro mil quinientas setenta y una pesetas con seis céntimos (16.084.571,06 ptas.), a un concepto adicional, «Adquisición de medios de transporte y comunicaciones»; grupo adicional, Transportes y comunicaciones; en el artículo segundo, Adquisiciones de primer establecimiento, del capítulo sexto, Inversiones no productoras de ingresos.

Este aumento de gasto será cubierto con el exceso de los ingresos sobre los pagos en el desarrollo del presupuesto ordinario en vigor.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 20 de septiembre de 1960.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 20 de septiembre de 1960 por la que se conceden dos créditos extraordinarios al vigente presupuesto de la Provincia de Sahara por un importe total de 139.950 pesetas.

Ilustrísimo señor:

En uso de las atribuciones concedidas por el apartado b) del artículo sexto del Decreto de 28 de enero del año actual, aprobatorio del presupuesto de la Provincia de Sahara,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien autorizar la concesión de los siguientes créditos extraordinarios a dicho presupuesto:

1.º En su capítulo primero, Personal; artículo primero, Sueldos; grupo adicional, Servicios de Obras Públicas del Gobierno: por un importe de 106.950 pesetas, crédito necesario para dotar durante el segundo semestre la siguiente plantilla:

Un Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Jefe del Servicio, 35.160 pesetas de sueldo y 52.740 de residencia

Dos Ayudantes de Obras Públicas, a 25.200 pesetas de sueldo y a 37.800 de asignación de residencia, total, 50.400 y 75.600 pesetas.

2.º En el mismo capítulo, artículo segundo, Otras remuneraciones; grupo adicional, Servicios de Obras Públicas del Gobierno: por importe de 33.000 pesetas, crédito para el segundo semestre del año actual, que dotará un nuevo concepto denominado «Gratificación de especialidad»: 30.000 pesetas anuales para el Ingeniero Jefe del Servicio y 18.000 pesetas anuales para cada Ayudante.

El mayor gasto que ambos créditos extraordinarios representan será cubierto con el exceso de ingresos sobre los pagos en el desarrollo del presupuesto en vigor.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 20 de septiembre de 1960.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 20 de septiembre de 1960 por la que se concede un crédito extraordinario al presupuesto de la Provincia de Sahara por importe de 10.896.966 pesetas, destinado a la investigación y alumbramiento de aguas.

Ilustrísimo señor:

En uso de las facultades concedidas por el apartado b) del artículo sexto del Decreto de 28 de enero del corriente año, aprobatorio del presupuesto ordinario de la Provincia de Sahara,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien conceder un crédito extraordinario a dicho presupuesto por un importe de diez millones ochocientos noventa y seis mil novecientos sesenta y seis pesetas (10.896.966 ptas.), a un grupo adicional denominado «Gastos de investigación de aguas subterráneas», en su capítulo sexto, Inversiones no productoras de ingresos sobre los gastos en la ejecución y desarrollo del presupuesto de dicha Provincia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 20 de septiembre de 1960.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

ADHESION de la República de San Marino a las siguientes actas de la Unión de Paris para la Protección de la Propiedad Industrial, revisados últimamente en Londres el 2 de junio de 1934: Arreglos de Madrid de 14 de abril de 1891, concernientes a la Represión de las Indicaciones Falsas de Procedencia en las Mercancías y al Registro Internacional de Marcas de Fábrica o de Comercio y Reglamento para la ejecución de este último Arreglo.

La Embajada de Suiza en esta capital, con fecha 5 de los corrientes comunica a este Ministerio que por Notas de 25 de junio de 1960 la Secretaría de Estado para Asuntos Extranjeros de la República de San Marino ha notificado al Departamento político federal suizo la adhesión de su Gobierno a los Acuerdos referentes a la propiedad industrial, revisados en Londres el 2 de junio de 1934, especificados en el epígrafe.

Esta adhesión surtirá efectos el 25 de septiembre de 1960

Lo que se hace público para conocimiento general y en continuación a lo publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 de marzo de 1960.

Madrid, 19 de septiembre de 1960.—El Subsecretario, Pedro Cortina.

ADHESION del Estado de la Santa Sede a los siguientes Acuerdos referentes a la propiedad industrial, revisados en Londres el 2 de junio de 1934: Convenio de Paris para la Protección de la Propiedad Industrial, de 20 de marzo de 1883; y Arreglo de La Haya sobre el depósito internacional de Dibuños o Modelos Industriales, de 6 de noviembre de 1925.

La Embajada de Suiza en esta capital, con fecha 5 de los corrientes, comunica a este Departamento que por nota de 25 de julio de 1960 la Secretaría de Estado de Su Santidad ha notificado al Departamento Federal la adhesión del Estado de la Ciudad del Vaticano a los Acuerdos referentes a la propiedad

industrial, revisados en Londres el 2 de junio de 1934, especificados en el epígrafe.

Esta adhesión surtirá efectos desde el 29 de septiembre de 1960.

Lo que se hace público para conocimiento general y en continuación a lo publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 marzo de 1960.

Madrid, 19 de septiembre de 1960.—El Subsecretario, Pedro Cortina.

* * *

RATIFICACION por el Gobierno de Italia del Convenio internacional relativo al Instituto Internacional del Frio, de 1 de diciembre de 1954.

La Embajada de Francia comunica a este Ministerio que con fecha 25 de julio de 1960 el Gobierno de Italia ha ratificado el Convenio Internacional del Frio, abierto a la firma en París el 1 de diciembre de 1954.

De acuerdo con el artículo 34, el Convenio entrará en vigor para Italia el 25 de julio de 1960.

Lo que se hace público para conocimiento general y en continuación a lo publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 19 de septiembre de 1960.

Madrid, 21 de septiembre de 1960.—El Subsecretario, Pedro Cortina.

* * *

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 31 de agosto de 1960 por la que se da nueva redacción al punto 4) del artículo 19 de la Reglamentación Nacional de Trabajo en los Locales de Espectáculos y Deportes, de 29 de abril de 1950.

Ilustrísimo señor:

La racional ordenación de las relaciones laborales en la industria de espectáculos públicos y la mutua garantía para el cumplimiento de lo que las partes acuerden aconsejaron a este Ministerio el establecimiento de la obligatoriedad del contrato escrito con el visado sindical y la creación del «Carnet de Empresa con responsabilidad» en las actividades que regulan las vigentes Reglamentaciones Nacionales de Trabajo de Teatro, Circo y Variedades y de la Industria Cinematográfica. El «carnet» para las empresas de las expresadas actividades se estableció mediante las Ordenes de 21 de noviembre de 1959 y 22 de enero de 1960, respectivamente.

Reconociendo las razones en que se fundamenta el Sindicato Nacional del Espectáculo para que medidas semejantes sean observadas en las restantes industrias y profesiones específicas de los espectáculos públicos, se considera ahora oportuno extenderlas a la esfera de aplicación de la vigente «Reglamentación de Trabajo en los Locales de Espectáculos y Deportes», y por lo que concierne a las especialidades profesionales que realizan funciones propias y exclusivas de algún espectáculo.

En su virtud, en mérito a la petición del Sindicato Nacional del Espectáculo y a propuesta de la Dirección General de Ordenación del Trabajo,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo único.—El punto 4) del artículo 19 de la Reglamentación Nacional de Trabajo en los Locales de Espectáculos y Deportes, de 29 de abril de 1950, quedará redactado en la siguiente forma:

«4) En cuanto al personal que realiza funciones propias y exclusivas de algún espectáculo, y que es el denominado por el artículo 10 de la presente Ordenanza de «Funciones particulares», podrá ser seleccionado libremente por la Empresa entre el alistado en los correspondientes censos profesionales del Sindicato del Espectáculo.

Los contratos del personal a que se refiere el párrafo anterior constarán necesariamente por escrito en el modelo oficial y por cuádruplicado, y se someterán al visado del Sindicato del Espectáculo con la debida anticipación, sin que pueda iniciarse el trabajo sin la obtención del visado. Caso de que éste fuere denegado, el Sindicato lo hará constar razonadamente en todos los ejemplares del contrato, reservando en su poder dos de los mismos y entregando los otros a las partes, a fin de que cualquiera de ellas que estimare injustificada y lesiva para sus intereses aquella medida pueda recurrir por escrito y aportando ineludiblemente su ejemplar ante la Delegación de Trabajo.

Esta resolverá con arreglo a su propio procedimiento, comunicando al Sindicato del Espectáculo la resolución recaída.

En el plazo de tres meses, el Sindicato Nacional del Espectáculo someterá a la aprobación de la Dirección General de Ordenación del Trabajo los modelos de contrato-tipo referidos anteriormente.

La contratación de este personal sólo podrá hacerse por quienes estén en posesión del «Carnet de Empresa», cuya concesión se ajustará a las reglas siguientes:

a) Su concesión competará al Sindicato Nacional del Espectáculo, el cual no podrá negarla por razón del número de los expedidos, así como tampoco a quien demuestre ante dicha entidad sindical que tiene capacidad económica o crédito suficientes y posee las debidas condiciones de idoneidad moral y solvencia social para el ejercicio de la industria. La obtención del «carnet» será gratuita, salvo el abono de su costo material.

Contra la negativa de la concesión del «carnet» podrá alzarse el perjudicado en el plazo de cinco días ante la Dirección General de Ordenación del Trabajo, la que resolverá inapelablemente, dando conocimiento al Sindicato de la resolución dictada.

b) La suspensión, retirada o la anulación del «carnet» compete, asimismo, al Sindicato Nacional del Espectáculo en los casos en que su titular hubiere perdido las condiciones que fundamentalmente sirvieron para su otorgamiento. Estas medidas se adoptarán como resultas de expediente, en el que necesariamente será oída la empresa interesada, permitiéndosele la aportación de cuantos medios de prueba convengan a la mejor defensa de su derecho. También en estos casos podrá alzarse el perjudicado en el plazo de cinco días ante la Dirección General de Ordenación del Trabajo, la que resolverá inapelablemente, dando conocimiento de su resolución al Sindicato Nacional del Espectáculo.

c) Las empresas de locales de espectáculos y deportes actualmente constituidas solicitarán en el plazo de tres meses del Sindicato Nacional del Espectáculo la concesión del «Carnet de Empresas», siendo dicha solicitud suficiente para que las mismas puedan continuar sus actividades en tanto se resuelve su concesión o denegación. A estas Empresas serán exigibles requisitos idénticos a los mencionados anteriormente para las de nueva creación, teniendo derecho a ejercitar el citado recurso en el caso de que les fuere denegado el derecho al «carnet».

d) No necesitarán proveerse de este «carnet» el Estado, las Diputaciones y los Ayuntamientos cuando asumen las obligaciones dimanantes de la equiparación prevista en el artículo quinto de la Ley de Contrato de Trabajo.

e) Ni el Sindicato del Espectáculo ni, supletoriamente, la Delegación de Trabajo visarán contrato laboral alguno donde no consten las afiliaciones sindicales de las partes contratantes, consignándose al respecto el número, fecha y lugar de la expedición del carnet profesional y del de Empresas responsables, en sus respectivos casos, a cuya posesión vienen obligados.

f) El incumplimiento por parte de las Empresas de lo aquí dispuesto será sancionado por la Delegación Provincial de Trabajo con arreglo al procedimiento establecido en el Decreto de 2 de junio de 1960. Asimismo, dichos Delegados, por iniciativa propia o a instancia de la Inspección de Trabajo o del Sindicato del Espectáculo, deberán solicitar de la autoridad correspondiente la suspensión de cualquier actividad regida por esta Ordenanza que se desarrolle por persona carente de los documentos previstos en este artículo.

La presente Orden surtirá sus efectos a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de agosto de 1960.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación del Trabajo.

* * *

ORDEN de 20 de septiembre de 1960 por la que se asimilan a la categoría de Ayudantes de Ingeniero, a los solos efectos de su retribución, a los Peritos industriales que presten sus servicios en «Iberia», Líneas Aéreas de España, y demás entidades dedicadas a actividades de vuelo.

Ilustrísimo señor:

La Reglamentación Nacional de Trabajo en la Compañía «Iberia», Líneas Aéreas de España, aprobada por Orden de 4 de julio de 1947, y de aplicación a las demás entida-